

Heilbad Heiligenstadt

## Neue Finanz-Software

**[20.10.2015] Im Dezember führt die Stadt Heilbad Heiligenstadt eine neue Finanz-Software ein. Den Zuschlag hat sie Anbieter H&H erteilt.**

Heilbad Heiligenstadt will auf eine moderne und leistungsfähige Software für die Finanzverwaltung umsteigen. Im Rahmen einer Ausschreibung hat die Stadt dem kommunalen Finanzverfahren proDoppik von H&H den Zuschlag erteilt. Laut Unternehmensangaben soll das bisherige Verfahren zum 1. Dezember 2015 abgelöst werden. proDoppik werde in ein Rechenzentrum ausgelagert und durch KIV Thüringen gehostet. Heilbad Heiligenstadt gehört laut H&H zu den ersten doppisch arbeitenden Kommunen in Thüringen. Außerdem stellen die Stadt Burg (Sachsen-Anhalt) und das Amt Nord-Rügen (Mecklenburg-Vorpommern) auf proDoppik um.

(ve)

<http://www.heilbad-heiligenstadt.de>

Stichwörter: Finanzwesen, Heilbad Heiligenstadt, proDoppik